



Postsportplatzareal – Untersuchung des Naturraumes

Berichterstatter/in: Mag. Gerhard Neumeister

Die BezirksrätlInnen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 26. Februar 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die Magistratsabteilung 22 wird ersucht, das „Postsportplatzareal“ (Gebiet zwischen Schumanngasse – Rosensteingasse – Roggendorfgasse – Lidlgasse) einer Prüfung zu unterziehen und insbesondere im Hinblick auf dort lebende Pflanzen und Tiere sowie die Auswirkungen dieses Gebietes auf das Mikroklima zu untersuchen.

Begründung:

In dem zuvor bezeichneten Gebiet sind vor einigen Monaten Verbauungspläne seitens des Grundeigentümers, der Österreichischen Post AG, bekannt geworden. Nicht nur, dass dieses Areal wegen vieler Sportstätten eine zentrale Bedeutung für die Sportausübung im Bezirk hat (Postsportverein – Post SV, aber auch Möglichkeiten für den Breitensport), konnten sich dort wegen der guten ökologischen Bedingungen auch viele Tiere und Pflanzen entfalten.

In Anbetracht der derzeit laufenden Diskussionen erscheint es notwendig und wichtig zu sein, die vorhandene Natur näher zu untersuchen, um die so erzielten Ergebnisse in die weiteren Überlegungen einbeziehen zu können.

Für die Fraktion der SPÖ Hernals

Mag.^a Monika Juch, MA
Klubvorsitzende